
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 156/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo da fumaça escura que 

toda a tarde solta na Empresa JBS no bairro Roseira de Cima. 

Com copia para CETESB (Companhia Ambiental do Estado de 

São Paulo). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diariamente no período da tarde, essa Empresa citada solta fumaça 

muito escura e vários munícipes estão reclamando e vindo me procurar para obter 

informações. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 11 de Setembro 2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 


